2016 ohne Weihnachtsmarkt in Nideggen?

Anfang September wurde ich von der Geschäftsgemeinschaft Nideggen (GGN) darüber informiert, dass das liebgewonnene **AdventsFest zwischen den Toren** schon in 2016 keinen Fortbestand mehr haben wird.

Der beauftragte Organisator wird sich aus verschiedenen Gründen dieser Aufgabe nicht mehr widmen können. Die GGN hat sich bereit erklärt, sowohl HandFest, FrühlingsFest als auch HerbstFest weiter zu organisieren, kann jedoch die Federführung für einen Weihnachtsmarkt nicht realisieren.

Das ist sehr schade, denn die Märkte haben mit der neuen Themengebung in den letzten drei Jahren eine sehr positive Entwicklung verzeichnet, die Nideggen auch für Gäste sehr attraktiv hat werden lassen. Im Zuge der sehr intensiven Besprechung musste dann aber auch festgestellt werden, dass in der Weihnachtszeit für die derzeitige Art und Weise eines kommerziellen AdventsFestes in Nideggen kein ausreichender Zuspruch vorhanden ist. Aber Nideggen mit der historischen Altstadt ohne Weihnachtsmarkt ist ebenfalls nicht vorstellbar! Also gilt es umzudenken und sich neuen Ideen zu widmen. Vielleicht lieber klein und fein und als stadtteilinterner Markt der Vereine und privaten Personen – wie in anderen Stadtteile praktiziert – oder ein Zusammenspiel mit der Burg?

Alle Nideggener Vereine und interessierte Bürgerinnen und Bürger sind daher herzlich eingeladen, am

Mittwoch, den 05.10.2016 um 19:00 Uhr in den Ratskeller nach Nideggen, Marktplatz 1,

zu kommen, um dort über das Ob und das Wie des Weiterbetriebes eines Weihnachtsmarktes zu sprechen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn wir an diesem Abend sehr viele kreative Ideen aus Ihren Reihen erfahren, vielleicht auch eine Art Interessensgruppe zusammentragen, die sich dem Fortbestand widmet, so dass die Nideggener die Adventszeit in ihrer gegebenen, unschlagbaren Umgebung genießen können.

Ihr Bürgermeister